



REDES DE PODER



La "otra" mañanera

Habrà competencia por el "rating" mañanero, pues jueces y magistrados inconformes con la reforma judicial anunciaron que a partir de hoy realizarán su propia "mañanera judicial", con el objetivo, de entrada, de respuesta a lo que diga la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo en las "mañaneras del

pueblo" referente a la materia judicial.

El ejercicio será de lunes a viernes, de acuerdo con un comunicado difundido por el Colectivo Artículo 41, que integran mil 500 juezas, jueces, magistradas y magistrados federales, y durará alrededor de 30 minutos.

Veremos qué tanto se logra la réplica y contrarréplica, que parece que es el objetivo. Atentos.

Duda más que razonable

Aunque hace unos días, tras conocerse la lista de aspirantes a encabezar la Comisión Nacional de Derechos Humanos, llegaron algunas señales de que Morena y sus aliados apoyarían la reelección de Rosario Piedra como ombudsperson.

Al día de hoy ya no hay mucha certeza de que su designación para un segundo periodo esté encarrilada, nos hacen ver.

Y es que en las últimas horas, a las muestras de rechazo unánimes de la oposición y a los cuestionamientos de las organizaciones civiles, se han sumado algunas voces del oficialismo que descartan el "pase automático".

Como se había mencionado en este espacio, incluso entre los senadores de la Cuarta Transformación, había dudas para la ratificación; la diferencia es que ahora estas dudas parecen ya estarse expresando públicamente.

Veremos.

Colosio y la sucesión "fosfo"

En los últimos días, dependiendo de a qué encuesta se le haga caso, el senador emecista Luis Donald Colosio, se ha posicionado como el más aventajado para poder competir por la gubernatura de Nuevo León en 2027.

Eso sí, la esposa del hoy gobernador, Mariana Rodríguez, no dice otra cosa, pues también dejó en claro esta semana que trae proyecto.

Ahora, los tenis "fosfo fosfo" que hiciera viral Mariana Rodríguez en la campaña a la gubernatura del 2021, un distintivo electoral de Movimiento Ciudadano, llegará a miles de estudiantes de la entidad, de acuerdo con el anuncio del propio gobernador, quien por cierto, con esto da una muestra más de estar ya pensando en la sucesión y no en las problemáticas actuales.

Mariana llegará no solo con este posicionamiento, sino con más experiencia. Pero, ¿tendrá Colosio algo que decir?